

# Un canicross et des trails ont lieu ce week-end de Pentecôte à Arleux

Dimanche, à Arleux trois cents compétiteurs de niveau national voire international et leurs chiens sont attendus pour le canicross décliné en onze épreuves (canicross, caniVTT, canitrottinette, canimarche etc).

Un canicross et plusieurs trails ce week-end à ce dimanche et ce lundi à Arleux.



Lundi, quatre trails dont un de 15,7 km et un de 8 km, complétés par deux autres de 2 et de 1 km. Pour les trails, il sera possible de s'inscrire sur place 30 minutes avant les départs, certificat médical obligatoire. Tous les départs et les arrivées (canicross et trails) auront lieu au stade

Jacques-Noël, rue du Bias à Arleux. Manifestations organisées par l'Association sports et loisirs arleusienne (ASLA).

Dimanche 28 canicross à partir de 8 h 45. Lundi 29 : trails, premier départ à 9 heures (15,7 km), 9 h 15 (8 km) puis à partir de 11 h 15 (2 et 1 km). Renseignements sur le site [www.asla59.fr](http://www.asla59.fr). ou au Tel. : 06 07 23 41 21.